



EDUCATION

3 millions d'euros investis dans les écoles

C'est pendant les vacances d'été que sont entrepris les plus lourds travaux d'aménagement et de rénovation dans les écoles. L'été 2019 ne déroge pas à la règle avec le dédoublement des classes de CE1 à la Tourtelle, Paul-Eluard et Nelson Mandela mais pas seulement. Le Plan de Rénovation des Écoles se poursuit pour plus de sécurité, de confort, de modernité dans toutes les écoles.

Publié le 02 août 2019



Ecole à Camp Major.

Plus de sécurité

La mise en sécurité des établissements scolaires aubagnais commence dès l'accueil. La Garenne, Victor Hugo et Antide Boyer disposent dorénavant d'un nouveau portail d'entrée. L'ensemble des écoles a été équipé de visiophone et de caméras à l'entrée suivant les recommandations Vigipirate. Certaines d'entre elles bénéficient aussi d'équipements anti-intrusion ou encore d'un système de contrôle d'accès aux salles de classes et d'activités spécialisées. Les abords des écoles n'ont pas été négligés avec notamment l'installation de brise-vues sur l'enceinte des écoles Chaulan, Passons, Perussonne, Paul-Eluard et Tourtelle. Des aménagements de voirie à proximité des écoles de Camp Major, de la Pérussonne et de Beudinar ont été réalisés afin que le cheminement des piétons soit sécurisé. Ce se traduit par l'étroitisation des voies de circulation automobile, la création de places de stationnement, la pose de barrières de protection...



Des matériaux répondant aux dernières normes environnementales ont été utilisés.

Des classes bien isolées

En parallèle, intervient le remplacement progressif des menuiseries extérieures. Changement au profit de matériaux répondant aux dernières normes environnementales (Camp Major, Pin Vert, Tourtelle, Mandela Lavandes et Romarins, Antide Boyer, Palissy, Gaimard, Mandela élémentaire), avec pour objectif des économies d'énergie et la réduction des déperditions de chaleur. C'est aussi pour offrir de meilleures conditions de confort que de nombreux travaux sur les chaufferies la robinetterie, les tuyauteries, les radiateurs sont effectués tous les ans. Autant d'améliorations favorables au bien-être quotidien dans l'ensemble des structures. Les sites de Chaulan, Palissy, Mermoz, Passons élémentaire, Pin Vert et Tourtelle bénéficient de chaudières neuves ainsi que le restaurant scolaire d'Antide Boyer.

Des dortoirs climatisés

De même l'ensemble des écoles maternelles de la ville disposent désormais de dortoirs climatisés afin que les plus petits puissent profiter d'une sieste réparatrice. 100% des 15 écoles maternelles sont ainsi équipées.



Préau de l'école Mermoz à Aubagne.

Des extérieurs plus confortables

Côté cour, il y a aussi du nouveau. Douze préaux (Andide Boyer, Chaulan, Camp Major, Garenne, Marie Mauron, Mermoz 1 et 2, Pin Vert élémentaire, Tourtelle et Victor- Hugo) ont été rénovés ou reconstruits permettant aux enfants

de s'abriter en cas de pluie ou de se protéger du soleil pendant la récréation ou la pause méridienne. Reste ceux de s'écoles Nelson Mandela et de la maternelle du Pin Vert qui feront l'objet de travaux cet été.



Sanitaires à l'école La Garenne

Des sanitaires en cours de rénovation

Près de 60 % des écoles de la ville ont bénéficié de travaux de rénovation des blocs sanitaires en 5 ans (Beaudinard, Chaulan, Camp major, Eluard, Mermoz, Mandela, Perussonne, Pin Vert) tandis que Gaimard et Tourtel le sont au programme de 2019.



Restaurant scolaire à l'école La Garenne.

Des restaurants scolaires modernisés

› Des espaces rénovés et colorés

Les 20 restaurants des groupes scolaires ont fait peau neuve. Le plan de rénovation, lancé en 2016, est aujourd'hui achevé. Il a permis le passage en self service pour les élèves des écoles élémentaires, des aménagements favorisant la lumière naturelle et une meilleure acoustique. L'acquisition de nouveaux mobiliers plus ergonomiques, l'utilisation de couleurs dans le rafraîchissement des espaces ou la reprise des sols participent au bien-être des enfants à la pause méridienne. 1,3 million d'euros ont ainsi été investis dans cette modernisation offrant toujours plus de confort aux enfants.

› De la couleur dans les assiettes

Dès la rentrée 2019/2020, les enfants bénéficieront de repas composés de 40 % de produits bio et 50 % de produits locaux, servis par la Sogérés. La ville d'Aubagne anticipe les nouvelles réglementations nationales afin de faire profiter aux jeunes aubagnais de repas toujours plus qualitatifs. Tous les plats sont préparés par la Sogérés à la Cuis

ine centrale municipale équipée depuis 2016 d'une légumerie permettant de servir des légumes frais et de saison d'origine locale ou en provenance de circuits courts. Les recettes sont naturelles, sans ajout de colorant ni de conservateur.



Quelques chiffres

- > **4 300** élèves.
- > **28** écoles, **175** classes (**60** en maternelle et **115** en élémentaire).
- > **20** restaurants scolaires rénovés : **1,3million** d'euros investis.
- > À la rentrée 2020 : **1** ouverture de classe en élémentaire à Antide Boyer et l'ouverture de **4** classes de CE1 en Réseau d'Education Prioritaire.
- > Pour rappel à la rentrée 2019/20 : **8** classes de CP avaient été ouvertes.
- > Plan Rénovation Écoles : **3 millions** d'euros de travaux.